

Marzo 2020



#todossomos

PUESTA EN MARCHA

Se informa que dada la contingencia de la pandemia por COVID-19, la Unidad de Puesta en Marcha se encuentra realizando trabajo remoto, por lo que solicitamos a nuestros Referentes de los distintos equipos de trabajo, mantener el vínculo tanto por correo electrónico o vía telefónica, para continuar trabajando en los distintos ámbitos que requiere el anhelado proyecto HBQP.

Entre todos nos cuidamos!



CLIMATIZACION: Nuevo Hospital 100% climatizado



El hospital de acuerdo a sus necesidades requerirá de diferentes tipos de climatización, porque no es lo mismo climatizar una sala de espera o el área de cirugía, cuidados intensivos, laboratorios, esterilización o incluso la zona administrativa. Los factores más importantes del sistema de climatización en un hospital son: temperatura, contenido de humedad, movimiento de aire, limpieza y ventilación.

El sistema de climatización del HBQP es a través de UMAS y/o vigas frías, las que se ubican o distribuyen según recinto, y se abastecen de agua fría o caliente para la climatización del aire (enfriar, temperar); también se han considerado las correspondientes renovaciones de aire acorde a la normativa vigente. Para la producción del agua que alimentará los circuitos de clima el Nuevo Hospital cuenta con enfriadores y calderas dispuestos en una central de energía, en edificio anexo al SAMU.



El control de las temperaturas de cada recinto se realizará a través de la Unidad de Control Centralizado (véase Boletín N° 16).

COORDINACION CON SUBDIRECCIÓN DE GESTION Y DESARROLLO DE LAS PERSONAS



Desde el año 2017 se ha estado realizando el Censo Institucional, herramienta que permite mantener actualizada la base de datos de “cuántos somos”, lo que ha servido como insumo para establecer las brechas de recurso humano para el HBQP.

Por esta razón, se realizó reunión de coordinación con referentes de la Subdirección de Gestión de Personas, con el fin de generar acciones y estrategias conjuntas para trabajar en los requerimientos de recursos humanos durante este año 2020, que aparte de continuar con el censo y levantar brechas, implicará generar estrategias para posibles adelantos de cargos, en relación a levantamiento de perfiles de cargo, capacitaciones, procesos de reclutamiento y selección, entre otras.

CLAVE AZUL: Ética y trabajo en equipo



A fines de febrero ocurrió un evento centinela en el patio de nuestro Hospital San Martín, donde la Enfermera del MQ, Romina Ramos, solicita a unos funcionarios acudir a una Clave Azul de una persona que estaba entre los container frente al SML, donde acuden la Enfermera Andrea Aravena, las TENS Cecilia Zamora y María Alejandra Tapia, la Auxiliar Melanie Puebla y el Kinesiólogo Gonzalo Toro. El equipo se encontró con un tumulto de gente y una persona tirada en el piso entre un container y un auto, con pérdida de conocimiento. Rápidamente evaluaron que se encontraba con paro cardio respiratorio y comenzaron maniobras de reanimación, durante la maniobra se incorporan dos funcionarios de Urgencias, mientras otros funcionarios, don Erasmo Leyton y Alejandro Saavedra traían una camilla para trasladar a la paciente a la Unidad de Emergencia, todo esto en un corto lapso de tiempo, menor a dos minutos. Luego de ser intubada y llevada a la UPC, la paciente mostró excelentes mejorías. Finalmente, al salir de la UPC, y llegar a la Unidad Médico Quirúrgico, no tenía secuelas neurológicas, y se mostró muy agradecida por lo que se hizo por ella.



Destacamos esta historia que muestra el excelente trabajo en equipo y comportamiento ético de un grupo de funcionarios, y que es el espíritu que de lo que se quiere conservar y replicar en todos los miembros del HBQP para construir “el hospital que soñamos”.

EQUIPAMIENTO HBQP: Aprobado

Durante febrero y marzo el proyecto HBQP se ha encontrado en proceso de reevaluación en el MINSAL. A fines de este mes se recibieron las planillas aprobadas de equipos y equipamiento para la habilitación del Nuevo Hospital. Actualmente, el equipo de Puesta en Marcha junto con los referentes se encuentran realizando la revisión de éstas y respondiendo consultas desde Equipos Médicos e Industriales del SSVQ a fin de obtener equipos que se ajusten a la realidad y necesidades de nuestros usuarios.



CORREO NEUMÁTICO

Este trabajo será intenso en los próximos meses así que se le pide compromiso a todos los referentes.

VISITAS DE FUNCIONARIOS: Suspensión Momentánea

Durante el año 2019 se realizaron las visitas para funcionarios, cuya modalidad fue llevar un proporcional de personas por unidad y estamento, por sorteo, en donde se cumplió con el 100% de los servicios. En enero de este año, la obra autorizó realizar 2 visitas mensuales para un máximo de 15 personas, por lo que se solicitó a las distintas jefaturas enviar listados de funcionarios que no pudieron visitar el HBQP durante el año pasado.

De esta manera, se dio continuidad al programa “Conoce tu hospital”, logrando llevar a un total de 57 funcionarios, entre ellos 18 administrativos, 20 técnicos, 4 auxiliares y 15 profesionales médicos y no médicos, sin embargo, debido a la contingencia sanitaria del país, desde la obra se indicó suspender indefinidamente este tipo de visitas hasta que se regularice la situación.



VISITAS TECNICAS: Continúa revisión de Infraestructura

Durante este mes se realizaron Visitas Técnicas al área administrativa de Dirección, Biblioteca, Auditorio, OIRS y Sala Cuna y Jardín Infantil, así como áreas clínicas y de apoyo como Anatomía Patológica, Pabellones, UPC Adulto, UTI Infantil y Neonatal, Laboratorio y UMT, Procedimientos Médicos y Hospitalización de Día, donde los referentes pudieron identificar las fortalezas y dificultades del edificio para buscar las mejores soluciones posibles en esta etapa del proyecto.



Debido a la contingencia sanitaria, referentes de Parto Integral, Odontología y Diálisis prefirieron abstenerse de realizar la visita en la fecha programada. Cabe mencionar que las visitas realizadas durante las últimas 2 semanas se han realizado con las medidas de seguridad correspondientes acorde al brote de Covid-19.

TU OPINION: Impresiones de funcionarios sobre el HBQP

MARCELA SAAVEDRA, TENS OTORRINO

“Oportunidad única de nuestro recorrido por la nueva casa hospitalaria, hermoso edificio y de una modernidad y tecnología de punta”.



KIMBERLIN MARCHANT, TENS MEDICINA

“En general se cumplió la expectativa que uno tenía del hospital, grande, completo y moderno. Esperemos que se cumplan los plazos para ya poder utilizarlo”.

PATRICIA TAPIA, MATRONA NEONATOLOGIA

“Agradezco la oportunidad de conocer este tremendo hospital para nuestros usuarios. Sabía por referencia que era grande, pero es más de lo que imaginaba. No sé si tendré la oportunidad de trabajar en él, si así fuera, sólo sería por 2 años. Le deseo a mis compañeros del hospital mucho éxito en esta nueva aventura laboral y gracias a dios por ser parte de esta hermosa oportunidad”.



CHARLOTTE ESCUTI, TRABAJADORA SOCIAL CHCC

“Fue increíble conocer el Nuevo Hospital... Muchas gracias a Puesta en Marcha por todo el esfuerzo que hacen, estoy muy feliz y esperanzada por lo que se viene”.

NUEVO HOSPITAL BIPROVINCIAL QUILLOTA – PETORCA

NUEVO HOSPITAL
BIPROVINCIAL QUILLOTA - PETORCA
SERVICIO DE SALUD VIÑA DEL MAR QUILLOTA

CONOCE TU HOSPITAL: Visita de Funcionarios



**78% AVANCE
TOTAL**

“Ninguno de nosotros es tan bueno como todos nosotros juntos”

puestaenmarcha.hbqp@redsalud.gob.cl
Anexo: 333909 / Wpp: +56989211142